

Dernière ligne droite...

Madame, Monsieur,

Le mois de mai se termine et se profile déjà la fin de l'année scolaire pour vous et vos élèves.

Le compteur vient d'atteindre les 2 000 défis qui enclenchent la mission à l'hôpital de Makoua en République du Congo. Nous vous donnons rendez-vous très vite pour découvrir l'interview de Guy, bénévole Electriciens sans frontières responsable de la mission.

L'année scolaire n'est pas encore terminée, **nous comptons sur vous pour continuer à valider vos défis pour faire grimper le compteur.**

[Valider mes défis](#)

L'École du Bayon a souhaité vous adresser un message en partageant une journée type à l'école d'agroécologie, rythmée par les apprentissages théoriques et les cours pratiques dans le cadre luxuriant de l'école.

[Visionner la vidéo](#)

Et n'oubliez pas !



À bientôt !

L'équipe du **Défi ecosystem**



Le saviez-vous ?

46,2 millions de téléphones inutilisés dorment dans les tiroirs des français, et pour beaucoup, encore en état de fonctionnement !

Offrez-leur
une nouvelle vie sur



Vous avez une question ?



N'hésitez pas à nous écrire en utilisant le formulaire de contact sur le site www.ledefi.eco

Si vous préférez le téléphone, vous pouvez nous joindre au **06 71 55 78 92** du lundi au vendredi de 8 h 30 à 17 h.